

Conrad Schwenke Quartett

Die Kompositionen des Pianisten Conrad Schwenke verbinden harmonische Abenteuer und kraftvolle Unisono-Parts mit lyrischen und anmutigen Melodien: Das Quartett nimmt sein Publikum mit, auf eine Reise durch treibende Rhythmen und einfühlsame Balladen.

Voller Spielfreude schaffen die vier Musiker dadurch einen spannungsgeladenen Sound, der sich in virtuosen Soli entlädt.

Mit dem Anspruch auch im Studio ein Live-Musik-Gefühl zu erzeugen, nahm die Band im August 2015 ihr Debüt-Album auf. Es erschien im Februar 2016 bei dem Bremer Label Itchy Dog Records unter dem Titel Mind The Gap.

The compositions of Bremen-based pianist Conrad Schwenke combine harmonic adventures and powerful unisons with lyrical and graceful melodies.

His quartet takes its audience on a journey through pulsating rhythms and soulful ballads.

Enlightened by joyous playing, the four musicians create an energetic sound that culminates in brilliant solos.

The band recorded their debut in 2015, striving for an authentic and vital live-music-aesthetic.

'Mind The Gap' was released in February 2016 on Bremen-based label 'Itchy Dog Records'.

Conrad Schwenke – piano, Simon Wallach – guitar, Michael Bohn – bass, Julian Nicolaus – drums

